

# おじゃまします！

文責：徳永哲郎（地域学校コーディネーター）

2019.10.25 No.15

## 「こんにちは」！公民館祭

### 境公民館(10/5,6)

数多くのサークルのコーナーが設けられ、境小・一中の児童生徒が出演したり、ボランティア活動に取り組んだりする場も随所に。植田建造館長は「来年は子どもたちの活躍の場をもっと設けたい」と考えておられます。



境小3年のオープニング



境小の茶道クラブ



一中生のボランティア



一中吹奏楽部の演奏

### 上道公民館(10/12,13)

台風で初日が一部中止となりましたが、翌日は朝から熱気がいっぱい。今年のテーマは「忍者」で、清水厚志館長らスタッフは忍者の装束。毎年「大人も子どもも楽しもう」という思いで体験活動を大切にされています。



おもちゃを作って遊ぼう



伯州綿の綿くり体験



小学生の科学研習も



リーチ・マイケル忍者

### 「ゆるキャラ」お披露目！

両公民館祭に全応募作品68点を展示し、「お気に入り作品」を3点ずつ選んで頂きました。投票をもとにCS役員会で協議し、応援団長・副団長各1点を選びます。また応募された全作品が応援団員に登録されます。

会場では「CSの活動をもっと知りたい」という声をいただき、「おじゃまします」を掲示しました。ありがとうございました。



「あんしん・まなび・ふれあい」を応援するのね！

(境公民館にて)

### 一中の玄関前スッキリ！(10/15)

境・上道両地区から計9名のボランティアが参加され、約2時間、「大ナタを振るう」の言葉がぴったりの作業で玄関前が大変身！給食の牛乳配送車が楽に通れるようになった上に、予定していなかった西側の道路沿いも整備していただきました。それでも参加された方々は「もう1回するといいがなあ。」

児童生徒が安心できる環境は地域にとっても安心です。これからもお世話になります。

